

*La Chine qualifie la prison de
Guantanamo de « plaie ouverte »
pour Cuba*



BEIJING (RHC) - La prison américaine de Guantanamo Bay est une « plaie ouverte » pour Cuba et une preuve de l'ingérence illégale des États-Unis dans les affaires cubaines, a déclaré Lin Jian, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, lors d'une conférence de presse.

« Guantanamo est une blessure inguérissable pour Cuba et une preuve irréfutable de l'ingérence illégale des États-Unis dans les affaires cubaines depuis plus de cent ans », a commenté le diplomate.

Il a souligné que Pékin soutenait fermement Cuba dans la défense de sa souveraineté et de sa dignité, et condamnait fermement l'intervention des États-Unis dans les affaires intérieures cubaines.

« Les États-Unis devraient immédiatement mettre fin à leur rétention illégale du territoire cubain, à la persécution et au blocus de Cuba, fermer la prison de Guantanamo et quitter la baie de Guantanamo dès que possible, en rendant au peuple cubain les terres qui lui appartiennent », a déclaré M. Lin.

Le centre de détention de Guantanamo a été ouvert en 2002 pour accueillir les détenus de la « guerre contre le terrorisme » menée par les États-Unis à la suite des attentats du 11 septembre 2001.

En 2009, le président de l'époque, Barack Obama (2009-2017), a signé un décret pour fermer la prison, située sur un territoire revendiqué par Cuba, mais le Congrès a refusé de financer sa fermeture.

Le successeur de Barack Obama, Donald Trump (2017-2021), a suspendu ce décret, bien qu'aucun nouveau prisonnier n'ait été transféré à Guantánamo.

L'administration de Joe Biden s'est également engagée à fermer la prison, mais n'a pas fixé de date limite.

En décembre 2022, Joe Biden, après avoir signé la loi sur l'autorisation de la défense nationale de 2023, a déclaré qu'il était préoccupé par certaines de ses dispositions, notamment l'interdiction d'utiliser les fonds du ministère de la Défense pour transférer des prisonniers hors de la base.

Ces dispositions entravent indûment la capacité du gouvernement à déterminer quand et où poursuivre les détenus de la base de Guantánamo et où les envoyer une fois qu'ils sont libérés, a déclaré Biden.

Cuba met l'accent sur le fait que les États-Unis occupent ce territoire de 117 kilomètres carrés depuis 121 ans, contre la volonté du peuple cubain et en tant que vestige colonial de l'occupation militaire illégitime du pays, qui a débuté en 1898 à la suite de l'intervention des États-Unis dans la guerre d'indépendance contre le colonialisme espagnol. (Source Sputnik)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372516-la-chine-qualifie-la-prison-de-guantanamo-de-plaie-ouverte-pour-cuba>



Radio Habana Cuba